

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini membahas empat pembahasan pokok, berdasarkan hasil dalam penelitian Peranan Kepemimpinan Ketua Yayasan dalam Meningkatkan Kinerja Tenaga Pendidik di Yayasan Rumah Yatim Piatu dan Dhu'afa An-Nuur Kab. Bekasi Jawa Barat, melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Maka penulis menyimpulkan bahwa :

1. Peranan Kepemimpinan Ketua Yayasan dalam Meningkatkan Potensi Kinerja Tenaga Pendidik. Dari hasil penelitian yang diperoleh dengan peranan kepemimpinan ketua yayasan dalam meningkatkan kinerja tenaga pendidik di Yayasan Rumah Yatim Piatu dan Dhu'afa An-Nuur Kab. Bekasi bahwasannnya peranan kepemimpinan ketua yayasan merupakan sebuah pendobrak keberhasilan di suatu yayasan dimana ketua yaysan ini bisa memimpin dengan baik serta memberikan contoh yang baik bagi bawahannya, memberikan pengarahan dengan menanamkan pola pikir serta mahabah terhadap anak-anak yang di didiknya serta meniatkan melakukan segala sesuatu semata-mata untuk mencari ridho Allah SWT. Memberikan motivasi terhadap para tenaga pendidik untuk menambah semangat kinerja para tenaga pendidik agar bisa terus memberikan ilmunya terhadap anak didik nya. Serta selalu memberi partisipasi

dalam hal pengambilan keputusan serta kebijakan dengan adanya musyawarah yang baik.

2. Hambatan dalam Peranan Kepemimpinan Ketua Yayasan dalam Meningkatkan Potensi Kinerja Tenaga Pendidik. Berdasarkan hasil wawancara dan juga observasi bisa dikatakan komunikasi yang bisa sekaligus sebagai penyambung penyampaian informasi karena bisa dilakukan berbagai media komunikasi yang dilakukan oleh ketua yayasan kepada para tenaga pendidik yang diaplikasikan dengan sebaik mungkin untuk menjadi perekat bagi sebuah yayasan. Karena dalam pelaksanaan tugasnya ketua yayasan harus mengedepankan fungsi komunikasi yaitu memahami, menguasai keterampilan berintraksi baik. Sarana prasarana sangat penting bagi keberlangsungan tempat belajar mengajar anak didik agar nyaman dan semangat dalam belajar Pendidikan agama. Sarana prasarana sebagai pengganti guna menunjang beberapa kegiatan yang ada dari mulai kegiatan mengaji, muhadoroh, sholat sunnah selalu menggunakan beberapa ruangan yang ada.
3. Faktor pendukung dalam Peranan Kepemimpinan Ketua Yayasan dalam Meningkatkan Kinerja Tenaga Pendidik. Faktor pendukung sangat penting dalam menjalani peranan sebagai seorang pemimpin dan faktor pendukung juga seorang pemimpin memberikan motivasi kinerja kepada tenaga pendidik agar bisa semangat dalam proses belajar mengajar serta faktor pendukung nya mendapat dukungan dari warga sekitar serta menadapkan dukungan keras dari para orang tua asuh yang dimana menjadi orang tua asuh bagi anak-anak di yayasan rumah

yatim piatu dan dhu'afa an-nuur ini karena faktor pendukung inilah sangat penting dalam menjalani peranan sebagai seorang pemimpin dan faktor pendukung juga seorang pemimpin memberikan motivasi kinerja kepada tenaga pendidik agar bisa semangat dalam proses belajar mengajar.

4. Hasil dalam Peranan Kepemimpinan Ketua Yayasan dalam Meningkatkan Potensi Kinerja Tenaga Pendidik. Peranan ketua yayasan sangat berpengaruh bagi tenaga pendidik dan peserta didik, umumnya ketua yayasan memiliki tanggung jawab sebagai pemimpin di bidang pengajaran, pengembangan peserta didik, personalia staf hubungan masyarakat dalam memberdayakan masyarakat dan lingkungan sekitarnya. Ketua yayasan juga sebagai kunci keberhasilan yang harus terus menaruh perhatian tentang apa yang sedang terjadi dalam ranah Yayasan.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian di Yayasan Rumah Yatim Piatu dan Dhu'afa An-Nuur Kab. Bekasi, peneliti memaparkan beberapa saran sebagai berikut :

1. Secara Teoritis

Penelitian ini diharapkan bisa menjadi khazanah keilmuan yang berlanjut yang berkenaan dengan Peranan Kepemimpinan Ketua Yayasan. Penelitian ini diharapkan bisa memberikan kontribusi yang baik bagi pengembangan keilmuan. Menjadi bahan masukan dan referensi bagi yayasan terkait peranan

ketua yayasan dalam meningkatkan kinerja tenaga pendidik di yayasan rumah yatim piatu dan dhu'afa an-nuur kab. Bekasi Jawa Barat.

2. Secara Praktis

a. Ketua Yayasan

Dapat memberikan citra baik Peranan Kepemimpinan Ketua Yayasan dalam memimpin Yayasannya, dan dapat memotivasi semangat para tenaga pendidik di Yayasan Rumah Yatim Piatu dan Dhu'afa An-Nuur Kab. Bekasi Jawa Barat serta memberikan contoh yang baik bagi tenaga pendidik agar para tenaga pendidik bisa meningkatkan potensi kinerja yang baik sehingga akan berdampak pada peserta didik.

b. Tenaga Pendidik

Bisa menjadi tenaga pendidik yang bertanggung jawab terhadap para pendidik, serta bisa memberikan ilmu yang bermanfaat bagi para peserta didik. Serta bisa kompak sesama para tenaga pendidik lainnya.